



TRAS AÑOS DE ABANDONO, AVANZA SECTOR SALUD DE TAMAULIPAS CON EL IMSS-BIENESTAR

Posted on julio 30, 2024 by Sandra Torres

*Aumenta la plantilla médica y se terminará la construcción de dos hospitales para brindar una atención médica de calidad a las y los tamaulipecos

Sandra Torres/En Círculos

Ciudad de México.- Tras sumarse al programa IMSS-Bienestar, Tamaulipas avanza en la conclusión de infraestructura hospitalaria, que tenía años de abandono, en la contratación de personal médico y la operación del programa "La Clínica es Nuestra".

Así lo informó este martes, Zoé Robledo Aburto, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), durante su intervención en la conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López Obrador, en el marco del informe "El Pulso de la Salud". Ahí refirió que fue en el segundo semestre del 2023, cuando se firmó un acuerdo, por el gobernador Américo Villarreal Anaya, para garantizar atención médica y oportuna a la población.

Robledo destacó que actualmente se está terminando la construcción del Hospital General de Ciudad Madero, el cual contará con 90 camas y una inversión de 967 millones de pesos. Además, mencionó que en el Hospital General de Matamoros ya se están concluyendo tres áreas importantes: el albergue, la residencia para médicos en formación y especialistas, y todas las áreas de auditorio, enseñanza y gobierno, que ya están operando.

En relación al programa "La Clínica es Nuestra", señaló: "387 Comités de Salud en Tamaulipas han recibido su

tarjeta y han ejercido ya 87.5 millones de pesos".

PLANTILLA DE PERSONAL MÉDICO CRECE 31%

En cuanto al personal médico en la entidad, el director general del IMSS explicó que en los 43 hospitales de Tamaulipas, en 2019 había mil 117 médicos especialistas. "Con los diferentes procesos de reclutamiento, hoy contamos con mil 463, es decir, creció esa plantilla un 31%", afirmó.

Asimismo, mencionó que a la fecha hay mil 153 médicos y médicas generales atendiendo el primer nivel de atención y 56 centros de salud con apertura de lunes a domingo.

Zoé Robledo señaló que con estos avances en infraestructura hospitalaria y plantilla médica se busca brindar una atención médica de calidad a las y los tamaulipecos.